



GEMEINDE  
**HOCHBURG-ACH**

Pol. Bezirk Braunau am Inn, Athalerstraße 3, 5122 Hochburg-Ach



Tel: 07727 2255 / Fax: 07727 2255-20  
e-mail: [gemeinde@hochburg-ach.ooe.gv.at](mailto:gemeinde@hochburg-ach.ooe.gv.at)

[www.hochburg-ach.at](http://www.hochburg-ach.at)

**Öffnungszeiten:**

Mo bis Fr: 08.00 bis 12.00 Uhr

Do auch 13.00 bis 17.00 Uhr

Hochburg-Ach, 15.09.2021

An alle  
Haushalte in 5122 Hochburg-Ach

## **RUNDSCHREIBEN NR. 07/2021**

### **1. INFORMATIONEN DES BÜRGERMEISTERS - EINBAHNREGELUNG „ALTE BRÜCKE“ UND DEMONSTRATION**

Seit Jahresbeginn und noch bis Oktober läuft die aktuelle „Einbahnregelung“ über die „Alte Brücke“ im Probetrieb. Die Form der dauerhaften Umsetzung wird danach im Stadtrat von Burghausen beschlossen. Für diese Verkehrsregelungen auf Burghäuser Seite hat Hochburg-Ach und das Land OÖ keine Möglichkeit der direkten Einflussnahme oder Mitsprache.

Mit dem Ziel einer gemeinsamen Lösung wurde im April 2021 vom Hochburg-Acher Gemeinderat ein Arbeitskreis, dem je sieben Personen aus dem Gemeinderat von Hochburg-Ach und dem Stadtrat von Burghausen sowie die beiden Bürgermeister angehören, ins Leben gerufen. Das erste Treffen fand im Juni 2021 statt.

In den vergangenen Wochen haben viele Anrainer die berechtigte Sorge geäußert, die aktuelle Regelung könnte trotz einer enormen Verkehrsbelastung dauerhaft bestehen bleiben und einige Anrainer haben, um auf die Problematik aufmerksam zu machen, eine Bürgerinitiative gegründet. Die berechtigten Anliegen und Sorgen aller Anrainer werden natürlich von der Gemeinde, dem Arbeitskreis und mir als Bürgermeister berücksichtigt und unterstützt. Ich habe mir mit mehreren Anrainern auch direkt ein Bild vor Ort von der Situation gemacht.

Leider hat der bisherige Arbeitskreisleiter aus der SPÖ Fraktion aufgrund von persönlichen Gründen seine Funktion niedergelegt. Aus diesem Grund wurde gemeinsam beschlossen, die Organisation des Arbeitskreises unserem Amtsleiter zu übergeben. Inhaltlich werde ich das Thema aufgrund der hohen Priorität als Bürgermeister wieder persönlich leiten.

Ich habe den Burghäuser Bürgermeister Florian Schneider bereits zu einem gemeinsamen Lokalaugenschein Mitte September eingeladen, welche er auch angenommen hat. Ich werde die Begehung nutzen, um einerseits auf die Mehrbelastung und Sicherheitsrisiken aufmerksam zu machen und zusätzlich für eine Verlängerung des Probetriebes zu werben.

Hinweis: **Am 24.09.2021, 14.00 Uhr**, findet bei der Neuen Brücke eine Demonstration, organisiert von der Bürgerinitiative, statt!

Das Thema betrifft für viele Bürger den unmittelbaren Lebensraum und ist natürlich mit Emotionen verbunden. Gerade deshalb braucht es hier ein **gemeinsames, transparentes Vorgehen**, für welches ich mich weiterhin einsetzen werde. Für Fragen stehe ich weiter persönlich zur Verfügung und zusätzlich unser Amtsleiter als Organisator des Arbeitskreises.

Bitte wenden!

## 2. **BÜRGERMEISTER-, GEMEINDERATS- UND LANDTAGSWAHL 2021**

Am 26.09.2021 finden die Landtags-, Gemeinderats- und Bürgermeisterwahlen statt.

Folgende Wahlvorschläge wurden eingereicht:

### A) **Bürgermeisterwahl**

- Martin Zimmer - ÖVP Hochburg-Ach (ÖVP):
- Andreas Peterlechner - Team Peterlechner sozialdemokratische Partei und Unabhängige (SPÖ):

### B) **Gemeinderatswahl**

- ÖVP Hochburg-Ach (ÖVP)
- Freiheitliche Partei Österreichs (FPÖ)
- Team Peterlechner sozialdemokratische Partei und Unabhängige (SPÖ)
- PRO: demokratische Initiative für Hochburg-Ach (PRO)

Die für diese Listen kandidierenden Personen sind auf den Amtstafeln und auf der Homepage der Gemeinde veröffentlicht worden.

### C) **Landtagswahl**

Die Wahlvorschläge des Wahlkreis 2 – Innviertel, zu welchem unsere Gemeinde gehört, sind auf der Homepage des Landes OÖ. unter <https://www.land-oberoesterreich.gv.at> veröffentlicht.

**Bitte im Wahllokal die Hygienemassnahmen beachten und eine Maske tragen !**

## 3. **GLASFASERAUSBAU REGIOHELP AKTUELLER STAND**

Im August wurde der Investor für den Glasfaserausbau in Braunau fixiert, die OÖ. Nachrichten und die Bezirksrundschau berichteten ausführlich darüber. Seitdem gehen die Arbeiten zügig voran, in den drei Kerngemeinden werden Baumaschinen und Baumaterialien angeliefert und der Spatenstich ist in Planung.

### **Was bedeutet das für Hochburg-Ach?**

Wir sind als Gemeinde in enger Absprache mit Regiohelp und um keine Zeit zu verlieren, wird bereits die Feinplanung erstellt, welche bis Jahresende vorliegen soll. Ab diesem Zeitpunkt ist vorgesehen bei Straßenbauarbeiten die Leerverrohrungen bereits mitzuverlegen.

Die Voraussetzung für den flächendeckenden Baustart sind die schon kommunizierten 60% Unterstützungserklärungen oder Verträge.

**Für das Erreichen der 60% Marke sind noch 57 Haushalte (von insgesamt 1.496 Haushalten in Hochburg-Ach) erforderlich.** Da noch laufend Unterstützungserklärungen eintreffen, sind wir optimistisch die Hürde zeitnah zu erreichen.

Alle interessierten Haushalte, welche noch keine Unterstützungserklärung abgegeben oder einen Vertrag abgeschlossen haben, ersuchen wir dies zeitnah zu erledigen. Die Unterstützungserklärungen und Anschlussverträge können sowohl online ([www.glasfaser-braunau.at](http://www.glasfaser-braunau.at); [www.regiohelp.eu/regiofibra](http://www.regiohelp.eu/regiofibra)) als auch im Gemeindeamt unterzeichnet werden.

Jetzt liegt es an uns, so schnell wie möglich die 60% Marke zu erreichen. Bitte helft alle mit für einen flächendeckenden Glasfaserausbau in Hochburg-Ach!

Mit freundlichen Grüßen

Zimmer eh.  
Bürgermeister.